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冬は もう すぐそこに！
、「 」 、先日 木枯らし１号 が吹いたというニュースが流れましたが

秋の紅葉を楽しむ間もなく、冬の到来が、身をもって感じられる

ようになってきました。

ここ上河内は、宇都宮の中心市街地よりも気温が低く、山から

の風も吹くため「冬の寒さは厳しい」と聞いています。また、学

校までの通学距離がかなりある生徒も多いことなどを考えると、

これからは、子どもたちにとってつらい季節になると思いますが、

寒さに負けず、毎日元気に登校してきてほしいと思います。

大いに盛り上がった文化祭大いに盛り上がった文化祭
月 日（土）に行われた文化祭は、盛況のう10 28

ちに終了することができました。

前日の夜に、生徒会執行部と先生たちが貼るの

に大苦戦した は、開会式で披露されまモザイク画

したが、体育館ステージ後方の壁面に貼られ、生

徒の座席から距離があるにもかかわらず、その迫

力を十分感じさせるような大きなものでした。制

作時は、どんなものが完成するのかを知らなかっ

た子どもたちにとって、完成品を見た時の感動と

驚きはかなりのものだったようです。

開会式後の では、練習の成果を合唱コンクール

存分に発揮（中には緊張のためできなかった人も

いたかも・・・）し、１年生は元気な歌を、２年生は曲想を意識した歌声を、そして３年生は

会場を唸らせるような圧巻の合唱を披露してくれました。３年生については、全クラスが審査

委員長を務めてくださった小二田先生も絶賛の内容でした。結果については、ホームページに

その日のうちにＵＰしましたので、そちらでご確認ください。

「少年の主張 英語スピーチ 広島平和親善大使報合唱コンクール後の学習発表では ・ ・、 」「 」「

・ などの内容で、堂々とした発表が行われました。告 うつのみやジュニア未来会議報告」」「

午後は吹奏楽の演奏でスタートしました。３年生にとっては最後の演奏ということもあって

か、いつも以上に気合のこもった演奏だったように感じました。いろいろな場面で演奏してく

れ、イベントを盛り上げてくれる吹奏楽部の皆さんに改めて感謝します。

その後の 、さらには など日ごろの子どもたち有志団体による演奏や歌、ダンスや動画 お芝居

の様子からは想像もつかないくらいバラエティーに富み、芸達者な面を見せてくれました。出

演者の皆さん、お疲れさまでした。そして、楽しい時間をありがとう。

また、今回の出演者は３年生がほとんどでしたが、２年生・１年生も仲間内だけでワイワイ

騒いでいるだけではなく、３年生のように大勢の人の前で自信をもって自分を表現できるよう

になってほしいと思います 「３年生を送る会」や来年の「文化祭」に期待しています。。

なお、文化祭の様子については本校のホームページの【写真館】のページに写真をＵＰして

いますので、ぜひそちらもご覧ください。



立派な先生になってほしいものです
月 日から、本校で教育実習をしていた二人の学生が実習を終え、大学に戻って行きま10 16

した。

一人は、今年度教員採用試験を受け、合格しているので４月からは、どこかの小学校で教壇

に立つことになります。また、本校出身のもう一人は３年生ということで、あと１年間大学で

勉強することになりますが、来年度は採用試験を受験するつもりだということです。どちらも

実習期間中、まじめにしっかりとやっていたので、ぜひ、栃木の教育を担うような立派な先生

になってほしいと願うばかりです。

実習を終えるにあたって二人に感想を書いてもらったので、ご紹介します。

寂室 璋代さん（２週間・理科・２年１組で実習）

２週間大変お世話になりました。学校に来てまず感じた

、 。ことのが あいさつのできる子がたくさんいることでした

すごく元気で明るく、本当に充実した実習でした。慣れる

、 「 」まで少し時間がかかりましたが 子どもたちから 先生！

と呼んでもらえるようになってからは本当にあっという間

でした。

文化祭期間ということで一生懸命に合唱練習に取り組ん

でいる姿、実行委員・生徒会の仕事を全うする子供たちを

見ることができ、なんだか懐かしい気持ちになりました。

授業ではなかなかうまくいかず阿久津先生にたくさんご迷惑をおかけしてしまいましたが、

それでも優しくご指導いただけて、本当にためになることばかりでした。また、先生方からの

ご好意で理科以外の教科の授業も見学させていただけて４月以降役立てていきたいと思いま

す。気さくな先生方から話をかけてもらったり、アドバイスをいただけて本当に有意義な実習

でした。上河内中学校で実習ができてよかったです。ありがとうございました。

大井 美紀 さん（３週間・保健体育・１年３組で実習）

10月16日（月曜日）から11月７日（火曜日）まで本当

にお世話になりました。

初めは不安と緊張でいっぱいだった教育実習ですが、先

生方のとても丁寧なご指導と生徒の明るさによって、充実

した教育実習となりました。この教育実習で学んだことを

活かして、これからも教師を目指して頑張っていきたいと

思います。３週間、本当にありがとうございました。

中学生の税に関するポスターで優秀賞を受賞

美術部で活動していた２年半、今までいろんなポスターコンクー

ルに応募しました。この「税に関するポスターコンクール」には１

年生の時からずっと応募していたので、どの作品よりも『入賞した

い！』という気持ちがありました。だから、今回優秀賞を取ること

ができてとても嬉しく思ってい

ます。

また、今回作品は税金の使いみちをイラストで表現して

みたので多くの人たちがこのポスターを見て、税金に興味

をもってもらえるといいなと思います。

３年 中里 百花 さん

※ 中里さんの作品のコピーを３年生の廊下と校長室の
廊下に掲示してありますので、ぜひご覧ください。


